



私のすぐ上の兄はいま静岡の厚生病院の医師をしているが、先日ある会合の席で「その父が大変な病気になりました」と私のところにわざわざなづねて来た。私は「では今はごじよぶですか」とたずねると、実はそれだけいたいことのお礼が亡くなられたとのと自分のことのように

## ほめるのは間接的に しかるべきは直接的

少年サッカーとチームプレー

# 第32回 国体サッカー県選抜が三連覇



国体史上初の偉業を完勝で飾る！

あすなろ国体第三十回国民体育大会は青森十和田市においてチームを一方的に破り見事優勝した。本年は高校の部のみの出場であつて天皇杯獲得はむづかしいとされていたが、二位京都府十点を獲得して天皇杯を大きく差で破り天皇杯得点も種目別最高点一回戦、岡山に5対0、三回戦千葉に1対0、準決では宿敵浦和に2対0、決勝では京都在2対1と、過去の大会にみられない完勝

の優勝であった。

出発前から高橋監督

が万全の準備を細かに

つくりあげたコンディ

ショニンで敗ける氣

がしないと語ったよう

に、PK戦もなく延長

戦もない秋晴れにふさわしい優勝であった。

選手団は九日静岡駅に着き全清水FCから

の長野大会での優勝をめざし今日からそのたたかいがはじまつておる……といいさつ。三〇名の歓迎者から大きな拍手がわいた。

たたかいで勝ち続けることが

まさにミスが多くな

たたかいで勝ち続ける

が次第になくなつてき

る。京都のFWから

激しいブレッシャーで

中盤でボールが支えられ

す。ミスが多くな

たたかいで勝ち続ける

が、本年度のチームは

決勝まで四試合

が、本年度のチームは

決勝は硬かった。

が、本年度のチームは

決勝まで四試合

が、本年度のチームは

決勝まで四試合